
O SISTEMA MAHDI ELIMINA AS TENSÕES
QUE EXISTEN ENTRE OS CRENTES
APRESENTADOR: As tensões existentes entre cristãos e muçulmanos na Nigeria tem
sido recentemente reflejadas nas entrevistas realizadas. Porém, algumas fontes
crêem que isto se deve à divisão de terras. Há pouco tempo vi na Internet, fotografias
de 150 cadáveres que foram arrojados a um buraco. Miles de pessoas têm morrido
desde o ano 2001 e mais ou menos 50.000 foram forzadas a migrar. Nós sabemos
que os verdadeiros crentes no Allah nunca se meteriam nesses conflitos. Então, qual
pode ser o verdadeiro propósito desta reportagem?, pergunta o Aysu Solmaz.

ADNAN OKTAR: Isso é o que eles desejam, o que o sistema dajjal deseja, o que
Satã deseja. E as perguntas surgen. Por quê os musulmanes não estão em guerra
contra os cristãos? Por quê os cristãos no están en guerra contra los muçulmanos?
Isso significa que Satã quer sangue, mas nós traremos paz, amor e irmandade. Nós
somos a sombra do Hazrat Mahdi (pbuh), insha'Allah. Nós somos a sombra do sistema
dos Mahdi e nunca permitiremos que isto suceda. Esse complot, essa desunião que ali
persiste, se acabará. Nós nunca permitiremos que isto suceda. Ambos, cristãos e
muçulmanos, estão ao serviço do Allah. Será o Allah quem nos juzgue no mais lá. É
comum para um cristão o fato de saber que está no caminho correto e o mesmo
sucede con um muçulmano. As pessoas verão o final desse caminho no mais lá e ali
se decidirá se são pecadores ou não. Eles confíam nas nossas palavras e nós somos
responsáveis da sua seguridade. Em nenhum lugar permitiremos o conflito e a
desunião, insha'Allah.

OKTAR BABUNA: Você tem mencionado na conferência de imprenssa que tim
pensado bloquear o convenio que permite o uso das armas nucleares contra o Israel.
De fato  você m anifestou essa postura muitas vezes durante as reportagens
televisivas, insha'Allah.

ADNAN OKTAR: Isso é imposível porque tentam fomentar o pánico no Israel para
que entrem  em guerra. De fato querem que o Irão ataque ao Israel com tanques e
cohetes e que se esparça o sangue por esse país. Por outro lado, querem que o Israel
os contraataque. Querem que a região esteja cuberta em chamas. Nós nunca
permitiremos que isto suceda. Nós já temos frustrado esse plano. Por exemplo: Em
um princípio Ahmadinejad disse: “Nós destruiremos ao Israel. Faremos-lo desaparecer
do mapa”. Por esse motivo mandei uma mensagem afirmando que isso não deveria
ser assim porque corrompe o Corão, o Sunna o espírito do Sistema Mahdi. E o
Ahmadinejad logrou captar  a minha mensagem. Logo disse: "Nós propugnamos o
amor e o afeto. Estas terras são benditas. Não albergamos hostilidad e aos israelitas.
Nós somos fiéis opositores dos Ateos Sionistas. Estamos involucrados em uma luta
inteletual contra eles”. Essas foram as palavras que disse e são as mesmas que eu
menciono. Quero dizer que lhe pedi que por favor as dissesse e assim o fez. Ele é
uma persona muito humilde e isso é muito bom porque seguramente Allah está
satisfeito com ele. Realmente aprecio ao Ahmadinejad. Também disse-lhe que devería
falar sobre o Sistema Mahdi e que o Hazrat Mahdi (pbuh) tem chegado. Ele estece de



acordo e saiu como notícia em todos os meios. O jornal turco Hurriyet escreveu no
seu banner o encabeçado “O Mahdi (pbuh) está chegando”. O Khameni assim o tinha
confirmado também. Ele disse: “O Mahdi(pbuh) tem chegado”. Os jornais também o
anunciaram como notícia principal. Estas são coisas muito boas porque demostra que
os muçulmanos são bem recebedos pelos seus irmãos. Todos estão de acordo no que
é verdadeiro quando debatem sobre esses assuntos. Mas, antes de que todo isso
acontecesse tinha pessoas ao rededor do Khameini que tentaram de incitá-lo dizendo-
lhe:”Deixenos destroir ao Israel”. O Israel não será destroído Por quê o sería? Eles
também são crentes do Allah e descendem dos profetas. Se tem cometido algum
erro, teríam que falar com a pessoa responsável e você somente pode culpar a essa
pessoa en particular. Você não pode castigar a uma nação inteira pelo erro que
cometeram 4 ou 5 pessoas. Isso também está protegido pela lei. Assim é na lei do
que sabe perdoar. Somente pode ser castigada a pessoa que cometeu o crime, seja
quem for. Tem crianças e mulheres inocentes no Israel, verdade? Existem devotos
muçulmanos, cristãos e judeus Por quê deveríam ser castigados? E esta terra é
sagrada. É Jerusalem, não é? É a terra  onde todos os profetas tinham-se encontrado.
Por esse motivo não permitiremos que nem uma  pedra só seja arrojada, nem
muitíssimo menos uma bomba nuclear. Tudo está en manos de Allah, insha'Allah.
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